

DISPAR MATARAM DAPAT BANTUAN RP11 MILIAR UNTUK WISATA LOANG BALOQ

Bantuan 11 M, Wisata Loang Baloq

Ilustrasi

Mataram (Inside Lombok) – Dinas Pariwisata Kota Mataram, Provinsi Nusa Tenggara Barat, mendapatkan alokasi bantuan dana¹ dari Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif sebesar Rp11 miliar untuk penataan objek wisata Loang Baloq. Kepala Dinas Pariwisata Kota Mataram Nizar Denny Cahyadi di Mataram, Jumat, mengatakan pemanfaatan dana bantuan tersebut difokuskan untuk penataan objek wisata Loang Baloq baik di bagian selatan maupun bagian utara.

“Anggaran Rp11 miliar itu, bisa menuntaskan perencanaan penataan objek wisata Loang Baloq secara keseluruhan sesuai desain yang sudah kita siapkan,” katanya. Menurut Denny, beberapa fasilitas yang akan dibangun dengan bantuan anggaran tersebut adalah pembangunan dua tower pengawasan di Loang Baloq. Pertama tower pengawasan bencana dan satu lagi tower pengawasan pengunjung.

Selain itu, juga akan dilakukan penataan landscape, penambahan fasilitas permainan, plaza, pembangunan panggung bertingkat, gazebo sekitar 15 unit dan penataan kolam yang saat ini sudah ada dengan membuat panggung basah agar menjadi daya tarik masyarakat. “Jika tidak ada kendala, proyek penataan Loang Baloq dengan anggaran Rp11 miliar akan kita tender pada Maret 2021,” katanya.

Sementara menyinggung tentang rencana pembangunan permainan bianglala, Denny, mengatakan, untuk bianglala masih akan ditangani oleh investor yang saat ini sedang melakukan uji kelayakan.

“Pembangunan bianglala, kita tunggu pihak ketiga sekaligus dengan rencana permainan balon udara,” katanya. (Ant)

Sumber berita:

1. <https://insidelombok.id/berita-utama/dispar-mataram-dapat-bantuan-rp11-miliar-untuk-wisata-loang-baloq/> Diakses 15 Januari 2021;
2. <https://akurat.co/gayahidup/id-1261672-read-dispar-mataram-terima-bantuan-rp11-miliar-dari-kemenparekraf-untuk-wisata-loang-baloq>, Diakses 14 Januari 2021.

Catatan:

Ketentuan mengenai bantuan dana dari kementerian Kemenpraf adalah kategori bantuan yang diberikan oleh pemerintah kepada lembaga pemerintah maupun non pemerintah termasuk juga kelompok masyarakat. Dalam keputusan kementerian keuangan selaku bendahara umum negara mengeluarkan keputusan yang mengatur tentang pemberian bantuan oleh pemerintah yaitu melalui PMK Nomor 168/PMK.05/ 2015 tentang Mekanisme Pelaksanaan Anggaran Bantuan Pemerintah Negara/Lembaga.

Lebih lanjut dalam ketentuan umum, menyatakan bahwa yang dimaksud dengan bantuan pemerintah adalah Bantuan Pemerintah adalah bantuan yang tidak memenuhi kriteria bantuan sosial yang diberikan oleh Pemerintah kepada perseorangan, kelompok masyarakat atau lembaga pemerintah / non pemerintah.¹

Pemberian bantuan pemerintah ini bertujuan untuk:

- a. Pemberian penghargaan;
- b. Beasiswa;
- c. Tunjangan profesi guru dan tunjangan lainnya;
- d. Bantuan operasional;
- e. Bantuan sarana/ prasarana;
- f. Bantuan rehabilitasi/ pembangunan gedung/ bangunan; dan
- g. Bantuan lainnya yang memiliki karakteristik Bantuan Pemerintah yang ditetapkan oleh PA.²

Atas ketentuan itu pemberian bantuan kepada pemerintah kota Mataram yaitu Dinas Pariwisata merukan dana bantuan pemerintah untuk penataan terkait tempat wisata yang akan dikembangkan oleh Dinas Pariwisata. Dengan mengacu kepada ketentuan yang telah dibuat oleh kementerian keuangan dan kementerian pariwisata selaku penanggungjawab pemberian bantuan tersebut.

Disclaimer:

Ulasan hukum dalam catatan berita ini merupakan informasi yang bersifat umum bagi publik, bukan merupakan suatu pendapat/pendapat hukum BPK Perwakilan Provinsi NTB

¹ Pasal 1 angka 1 PMK Nomor 168/PMK.05/ 2015 tentang Mekanisme Pelaksanaan Anggaran Bantuan Pemerintah Negara/Lembaga dan perubahannya

² Pasal 3 angka 1 PMK Nomor 168/PMK.05/ 2015 tentang Mekanisme Pelaksanaan Anggaran Bantuan Pemerintah Negara/Lembaga dan perubahannya

Endnote/ Catatan Akhir

ⁱ Dana adalah uang yang disediakan untuk suatu keperluan; biaya: -- kesejahteraan; 2 pemberian; hadiah; derma: berikanlah -- ini kepada mereka yang berhak menerimanya; [vide <https://www.kbbi.web.id/dana>]